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PORTARIA SEMMA N°33 DE 26 DE SETEMBRO DE 2024 

 

USO EXCLUSIVO DO CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA E 
CONSERVAÇÃO DO MEIO AMBIENTE 

 
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL 

DE DEFESA E CONSERVAÇÃO DO MEIO AMBIENTE DE 
CAETITÉ – CODEMAC 

Às nove horas do dia trinta e um de julho de dois mil e vinte e quatro, 
reuniam-se extraordinariamente os representantes do Conselho Municipal 
de Defesa e Conservação do Meio Ambiente de Caetité (CODEMAC). A 
reunião ocorreu no Centro Administrativo de Caetité, na sala de reuniões 
n°26 da Prefeitura de Caetité, situada na Avenida Marlene Cerqueira, 
n°1000, bairro Prisco Viana.  Nesta reunião estavam presentes os seguintes 
conselheiros: Presidente do Conselho, Henrique Portella, Secretária 
Executiva do CODEMAC, Rayssa Monteiro, Liliane Prata, representando a 
Secretaria de Meio Ambiente, Frederico Gomes, representando a Defesa 
Civil, Gleidson R. Da Silva e Erica de Souza Carvalho, representantes da 
Coopercicli, Leonardo Monteiro, representando a Câmara de Vereadores de 
Caetité, Pedro Guedes Ferreira, representando o Sindicato dos 
Trabalhadores Rurais de Caetité, Adamilton Novais, representando a 
UNEB, Noêdson da Silva, como representante das Entidades Evangélicas e 
Cilene Dias da Silva, representando a Câmara dos Diligentes Lojistas de 
Caetité. Ao iniciar a reunião, Henrique Portella, deu boas-vindas aos 
conselheiros e posteriormente solicitou que Rayssa Monteiro, realizasse a 
leitura da ata da última reunião. Após a leitura da ata e aprovação pelos 
conselheiros, Henrique Portella iniciou a reunião falando sobre as tratativas 
a respeito do que foi deliberado na última reunião. O presidente deu 
sequência explanando sobre o projeto de aquisição da retroescavadeira, 
dizendo que o processo licitatório já está bem avançado e que a empresa 
comtemplada será homologada na próxima semana. Henrique Portella 
explicitou que a empresa vencedora da licitação foi a terceira colocada, pois 
a primeira e segunda colocação foram desclassificadas por descumprimento 
de critérios estabelecidos no Edital, também foi relembrado o valor para a 
aquisição da máquina que foi de R$ 450.000,00 (quatrocentos e cinquenta 
mil reais). Logo em seguida, ele esclareceu que o valor determinado na 
última reunião, R$ 16.846,00 (dezesseis mil, oitocentos e quarenta e seis 
reais), já foi transferido para a conta da Coopercicli para manutenção da van 
que estava com o motor batido. Logo após, falou sobre os resultados da 
Semana de Meio Ambiente, onde foi desenvolvida a campanha “Minha 
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sacola, minha escolha”, na qual foram distribuídas ecobags em troca de 
material reciclável, e também a entrega dos prêmios das escolas ganhadoras 
da Gincana Ecológica, com a Escola Municipal Joaquim Brito no primeiro 
lugar, Escola Municipal Monsenhor Bastos, no segundo, e a Escola 
Municipal Manoel Lopes, no terceiro. Os prêmios foram: um notebook, 
uma impressora e um data show, respectivamente. Entre os dias 10 a 14 de 
junho, de forma inédita, foi realizado o Circuito Sustentável, na qual 
inicialmente, escolas do município participaram da itinerância visitando a 
Coopercicli, o Aterro Sanitário e por fim o Viveiro Florestal de Caetité. 
Henrique Portella enfatizou o retorno positivo que obteve dos professores e 
alunos através dessa ação. Posteriormente, foi informado os 
desdobramentos da transição do fechamento do lixão para a abertura do 
aterro sanitário, estando na semana final para o processamento desse 
fechamento, faltando resolver apenas algumas questões sociais com os 
catadores que trabalham no local, e que as questões técnicas e ambientais já 
foram completamente resolvidas. O presidente enfoca que os catadores 
passarão por um processo de acompanhamento social e não ficarão 
desamparados, e que inclusive alguns já foram contratados pela Prefeitura 
e outros foram para a Coopercicli. A representante da Coopercicli, Érica, 
pontuou que ela era uma das catadoras do lixão e hoje se encontra na 
cooperativa. Dando seguimento, Henrique Portella informa que o 
fechamento do lixão ocorrerá no final de agosto. Posteriormente, o 
Presidente do Conselho explanou sobre a criação da Unidade de 
Conservação em Caetité, juntamente com o apoio do INEMA, estando este 
na parte final da elaboração da nota técnica do projeto. Essa será mais uma 
forma de captação de recursos para o município. Rayssa Monteiro pontuou 
que serão feitas audiências públicas para esclarecimento acerca da unidade 
e para tirar dúvidas da população. Após, Henrique Portella pontua que a 
poligonal escolhida para a Unidade de Conservação é abrange a região da 
Passagem da Pedra e Moita dos Porcos, sendo essa área conhecida pela 
população e muito importante em termos de recursos hídricos. Como último 
ponto dos informes, o presidente do conselho informa que o saldo do fundo 
está em R$ 762.848,85 (setecentos e sessenta e dois mil, oitocentos e 
quarenta e oito reais e oitenta e cinco centavos), lembrando que R$ 
300.000,00 (trezentos mil reais) desse valor será usado no pagamento da 
retroescavadeira e o restante R$ 150.000,00 será cedido pela Prefeitura, 
Rayssa Monteiro ainda pontua que também será retirado o valor da 
aquisição da nova van para a Coopercicli, aprovada na última reunião do 
Conselho. Dando seguimento, Henrique Portella parabenizou a Coopercicli 
pela aquisição de um caminhão doado como prêmio de um Edital da 
FUNASA, onde a cooperativa ficou em segundo lugar no Brasil na 
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categoria de reciclagem e primeiro lugar no Nordeste, na mesma categoria. 
O presidente segue a reunião dizendo que por conta da Legislação Eleitoral, 
algumas ações acabam ficando mais restritas e Rayssa Monteiro explana 
que por conta dessa legislação, a campanha Agosto Alaranjado não poderá 
ser realizada esse ano. Henrique Portella segue dizendo que assim que for 
adquirida a retroescavadeira, o Conselho será informado. Cilene, 
representante da CDL explana sobre o contrabando de madeira nativa e  
Henrique Portella responde dizendo que esse tem sido um problema 
enfrentado pelo município e que há sim uma fiscalização, mas quem realiza 
esse tipo de infração se atenta em mudar as suas rotas e fazer os percursos 
nos finais de semana, dificultando ainda mais o trabalho do poder público. 
O presidente ainda pontua que o município possui uma parceria com o 
INEMA e com a CIPA – Companhia de Polícia Ambiental, com o intuito 
de auxiliar a secretaria com essa problemática. Rayssa Monteiro explana 
que a Secretaria de Meio Ambiente faz uma fiscalização rigorosa nas 
cerâmicas do município, a fim de combater a comercialização dessas 
madeiras ilegais. Pastor Noedson, em nome do conselho O Conselho de 
Meio Ambiente parabeniza a Coopercicli e o presidente mais uma vez 
enfatiza a importância da cooperativa para o município e para o meio 
ambiente. Leonardo Monteiro pergunta sobre a licitação da van e sobre a 
aquisição do caminhão para a cooperativa. Henrique Portella responde que 
o processo de licitação já está em andamento e que o jurídico já está fazendo 
o Termo de Seção de Uso para o caminhão, pois em decorrência do período 
eleitoral, o município não pode fazer nenhum tipo de doação, mas logo após 
esse período, o caminhão será doado para a cooperativa. Leonardo ainda 
questiona como está o andamento do processo de licitação do projeto de 
saneamento do município e Henrique Portella respondeu dizendo que irá 
convidar um representante da Embasa para explanar sobre o tema na 
próxima reunião do CODEMC. Para finalizar, o presidente explanou sobre 
a cartilha criada por Rayssa Monteiro, com detalhamentos dos serviços de 
saneamento básico prestados em Caetité e seus eixos.  Rayssa Monteiro 
informou que a Cartilha fala sobre pontos importantes que serão trazidos na 
cartilha e que a sua entrega só poderá ser realizada após o período eleitoral, 
logo após, o presidente do conselho questionou se alguém tinha algum 
comentário, crítica ou sugestão adicional. Como não houve nenhuma 
contribuição, ele expressou seu agradecimento a todos pela presença na 
reunião. Eu, Rayssa Gomes Monteiro, redigi esta ATA que depois de lida e 
aprovada será publicada em Diário Oficial do Município.    

 Caetité,  31 de julho de 2024 
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GABINETE DA SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE E 
LIMPEZA PÚBLICA DO MUNICÍPIO DE CAETITÉ, ESTADO DA 
BAHIA, EM 25 DE SETEMBRO DE 2023. 

HENRIQUE PORTELLA LOPES CRUZ 
SECRETÁRIO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE E LIMPEZA 

PÚBLICA 
DECRETO N° 05, DE 01 DE JANEIRO DE 2021 
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